
impronta de una fecunda labor, llevada a efecto 

por el tenaz empeño del anterior Presidente, 

cuyo madrileñismo de pura cepa le llevaría a 

realizar una fructífera obra en pro de la capital 

y su provincia. 

La obra realizada por la Corporación madri

leña se ha visto continuada felizmente bajo la 

presidencia del eminente Doctor don Carlos 

González-Bueno, hasta tal punto que ya es rea

lidad la construcción de la «Ciudad Sanitaria 

Francisco Franco» en terrenos del Hospital de 

San Juan de Dios, presupuestada en más de 

trescientos veinticinco millones de pesetas, y que 

pronto serán otra realidad las construcciones del 

Centro Psiquiátrico Provincial. En cuanto al 

amplio plan en las carreteras provinciales para 

la realización de obras de mejora y riego asfálti

co, la Comisión de Obras Públicas de la Dipu

tación viene desarrollando paulatinamente una 

labor continuada al objeto de dotar en sus vías 

de comunicación una adecuada renovación en 

sus pistas de acceso. 

El engrandecimiento y belleza de los pueblos 

madrileños es palmariamente una auténtica rea

lidad y, por ende, una atracción buscada por el 

turista al arribar a nuestra Villa del Oso y del 

Madroño. Los Reales Sitios de San Lorenzo del 

Escorial y Aranjuez, con su milenario Monaste

rio de herreriana traza y sus maravillosos jardi

nes de multicolor floresta ; el espectacular pai

saje de crestas empinadas y desnudas del Valle 

de los Caídos, con su monumental cripta de ve

teados mármoles y jaspes, obra gigantesca im

pregnada de luz y de color, en la desnuda mese

ta castellana ; el tráfico inmenso del Aeropuerto 

Internacional de Barajas, con sus dilatadas pis

tas de aterrizaje de modernísima línea, en el que 

se da cita una masa humana de poliglota hetero

geneidad ; el Túnel de Guadarrama, obra cum-
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bre de ingeniería, paso obligado para salvar en 

invierno los escollos de Los Leones de Castilla ; 

el laboral inmenso de Torrejón de Ardoz, con 

sus modernísimas viviendas al pie mismo de la 

famosa Base Conjunta Hispano-Americana ; los 

pueblecitos serranos de Miraflores y Chozas de 

la Sierra, emporio del veraneante de la capital, 

que mitiga los ardores del estío ; Mejorada del 

Campo, con su frondosa vega ; Chinchón, con su 

vetusto castillo y sus destilerías de anisados fa

mosos ; Talamanca del Jarama, San Fernando de 

Henares, Móstoles, Navalcarnero, Pinto, Val-

demoro, Loeches, Valdemorillo, Rascafría, Cer-

cedilla y otros muchos, imposibles de enumerar 

en tan corto espacio, nos ofrecen una muestra 

de su renovación y embellecimiento. Ardua ta

rea, emprendida paso a paso, nos evoca nostal

gias y recuerdos de otros tiempos. En Alcalá de 

Henares, su Universidad complutense nos re

gará páginas y páginas doradas de la literatura 

patria, sin olvidar sus exquisitas almendras ga

rapiñadas, recogidas del torno conventual; Col

menar Viejo y Colmenar de Oreja avivarán 

nuestra memoria en su panorámica ganadera 

y agrícola, recordando aquellas reses bravas que 

pastaban en sus dehesas; Villaconejos, cuya to

ponímica denominación nos recuerda la abun

dancia de esos codiciados roedores, sin olvidar 

los célebres melones que se maduran en sus fér

tiles tierras. 

¡ Madrid y sus pueblos! Parodiando al poeta 

aquello de «Madrid, castillo famoso, arde en 

fiestas en su coso...», se podía añadir que el Ma

drid de hoy, cosmopolita y bullanguero, acoge

dor y afable, guarda todo el secreto de su encan

to turístico y renovador. 

MARÍA ROSA MAJO 

(Fotos Loygorri.) 



ENTREGA DE UNA INCUBADORA EN EL INSTITUTO PROVINCIAL 
DE PUERICULTURA 

7-3-66. 

En el Instituto Provincial de Pue
ricultura, y en transcurso de un sen
cillo acto, se ha celebrado la entrega 
de una incubadora individual, último 
modelo, que con destino a la Clínica 
de Maternidad ha sido donada por 
el Colegio de Agentes de Cambio y 
Bolsa y por los señores Pries y Ro
dríguez Ponga. 

En nombre de los donantes habló 
el señor Rodríguez Ponga, quien des

tacó la magnífica labor que realiza el 
Instituto Provincial de Puericultura y 
que les había movido a hacer la alu
dida donación. 

Igualmente hicieron uso de la pala
bra el Dr. Coviella, el Director Facul
tativo de la Maternidad, Dr. Botella 
Llusía, y el Presidente de la Dipu
tación Provincial de Madrid, Dr. don 
Carlos González-Bueno, quienes agra
decieron el valioso donativo, resaltan
do la alta significación social y hu
manitaria del mismo. 

DECLARACIONES DEL EXCELENTÍSIMO SEÑOR PRESIDENTE 
DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID, DON CARLOS 
CONZALEZ-BUENO, CON MOTIVO DE LA INICIACIÓN DE 
LAS OBRAS DE LA CIUDAD SANITARIA FRANCISCO FRANCO 

12-3-66. 

—Hoy han comenzado, como han 
visto ustedes, las obras de la Ciudad 
Sanitaria "Francisco Franco". Estas 
obras se llevarán a un ritmo acelera
do y escalonadamente para producir 
el menor trastorno a los servicios que 
actualmente funcionan y, por ello, se 
inician con las siguientes construc
ciones: las correspondientes al nue
vo Pabellón Psiquiátrico para varo-
constituir la Ciudad Sanitaria "Fran
cisco Franco" se fundamentaba de 
modo principal en las malas condi
ciones de habitabilidad de las actua
les salas y secundariamente en que en 
el próximo mes de septiembre se ce
nes, las modernas policlínicas que re
quieren esta especialidad, el Pabellón 
Psiquiátrico de Día y, pasados unos 

días, comenzará a levantarse el Pa
bellón núm. 3 de Oncología. 

—Teniendo en cuenta que hace 
tiempo se inauguró ya el Pabellón 
Psiquiátrico de Mujeres —explicó el 
Dr. González-Bueno, refiriéndose a la 
asistencia de los enfermos mentales— 
estas nuevas construcciones van a 
permitir que los citados pacientes, 
tanto internos como ambulantes, es
tén situados en perfectas condiciones 
de habitabilidad y tratamiento y, por 
tanto, que en breve quede desalojada 
la antigua Sección existente en el 
Hospital de la calle de Santa Isabel. 

—Las nuevas policlínicas y el Hos
pital denominado Pabellón Psiquiátri
co de Día —continuó informando a 
los periodistas el Presidente de la 
Diputación— se ajustarán minuciosa
mente a las más exigentes y moder

nas técnicas que existen en relación 
con el tratamiento de enfermos men
tales y dichas instalaciones permiti
rán en muchos casos disminuir el in
greso de enfermos que en la actuali
dad pasan y están tratados como en
fermos crónicos. 

—Contestando a una de las pregun
tas formuladas por los periodistas, el 
Dr. González-Bueno aclaró que la 
preferencia que se daban a dichas 
obras dentro del conjunto que va a 
lebrará en Madrid el Congreso Mun
dial de Psiquiatría, que preside el 
Decano de la Beneficencia Provin
cial, Profesor Dr. López Ibor, quien 
podrá mostrar a las ilustres persona
lidades que asistan a dicha reunión 
científica la, para entonces, avanzada 
construcción de una obra digna de 
España, a la altura de los primeros 
centros psiquiátricos para agudos de 
extranjeros. 

—Refiriéndose al Pabellón -núm. 3, 
de Oncología, el Presidente de la 
Diputación afirmó que la Corporación 
quiere intensificar su labor asisten-
cial que tan buenos logros ha alcan
zado en su estrecha colaboración con 
la Asociación Española de Lucha con
tra el Cáncer, y, por consiguiente, ha 
aumentado en este sentido su esfuer
zo o aportación económica. Este con
cierto entre la Diputación y la bene-
factora Asociación, tan cuajado de 
realidades, constituye para mí, añadió 
el Dr. González-Bueno, como Presi' 
dente de la Diputación e igualmente 
como Presidente Técnico de la Aso
ciación, una viva satisfacción, y sirve, 
además, para poner de manifiesto la 
eficacia de una gestión conjunta. 

—Por último, el Dr. González-Bue
no señaló a la prensa que, tanto en 
este Pabellón de Oncología, como en 
las distintas instalaciones que hoy 
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empezaban a construirse destinadas a 
los enfermos mentales y, en general, 
a todas las dependencias de este gran 
conjunto sanitario, tendrán cabida sin 
excepciones enfermos de todas las 
clases sociales, llevando asi a la prác
tica un nuevo eslabón del concepto 
cristiano social de que todos los en
fermos son iguales en cuanto a asis
tencia, tratamiento y consideración. 

Tras estas palabras, el Dr. Gonzá
lez-Bueno facilitó sobre el terreno a 
los periodistas datos y múltiples de
talles en relación con la construcción 
de la Ciudad Sanitaria "Francisco 
Franco", cuyas obras se iniciaron hoy 
con la presencia de numerosos perio
distas e informadores gráficos, aun
que el Presidente de la Diputación 
había insistido en no dar excesiva 
trascendencia al comienzo de l a s 
obras. El Dr. González-Bueno con
cluyó sus declaraciones diciendo: 
"Ya se dará importancia a estas obras 
cuando sean una realidad tangible. 
Ahora bien, lo único que me interesa 
destacar es que éstas que hoy se ini
cian llevarán un ritmo acelerado y 
que el conjunto total se terminará en 
el plazo previsto. 

LO SANITARIO Y LO URBANÍSTI
CO, PREOCUPACIONES DEL PRE

SIDENTE DE LA DIPUTACIÓN 

Palabras del Dr. González-Bueno 
a los informadores provinciales 

17-3-66. 

El Presidente de la Diputación Pro
vincial de Madrid, Dr. D. Carlos 
González-Bueno, ofreció ayer un al
muerzo íntimo a la Prensa, con oca
sión de haberse cumplido reciente
mente el primer aniversario de su 
toma de pesesión al frente de la 
Diputación. 

El Dr. González-Bueno, al que 
acompañaba el Diputado señor Ar
quero, manifestó durante la reunión 
que el motivo de este nuevo contac
to con los informadores provinciales 
no había sido precisamente para re
cordar que se ha cumplido el primer 
año de su presidencia, sino que que
ría celebrar la ocasión de haber co
nocido y haber podido crear una 
amistad con los periodistas encarga
dos de informar sobre las actividades 
de la Diputación. "En este sentido 
—dijo— quiero decir una vez más 
que considero muy útil la crítica, tan
to para las buenas realizaciones de la 
Diputación como para orientar o se
ñalar necesidades." 

El almuerzo transcurrió en térmi
nos muy cordiales y, en la sobremesa, 
el Presidente de la Diputación res
pondió a las cuestiones que le plan

tearon los informadores provinciales. 
El Dr. González-Bueno explicó el 
funcionamiento moderno de un hos
pital. Asimismo se habló acerca de 
las necesidades de urbanización y do
tación de agua a los pueblos de la 
provincia, empeños en los que la 
Diputación Provincial tiene aproba
das unas series de proyectos y tra
baja afanosamente. 

En nombre de los informadores 
provinciales dio las gracias don Ra
fael Chico Pérez, quien destacó las 
condiciones humanas del Dr. Gonzá
lez-Bueno y subrayó su espíritu de 
trabajo. "El nuevo Hospital Provin
cial, ciudad sanatorial "Francisco 
Franco", cuyo concurso-subasta para 
las obras se cierra dentro de unos 
días —dijo el señor Chico Pérez—, 
y el logro de unas mejoras importan
tes en las retribuciones de los funcio
narios de la Diputación son dos 
muestras de la total dedicación que 
el Dr. González-Bueno presta a la 
Corporación provincial." 

MISA CON MOTIVO DE LA 
FIESTA ONOMÁSTICA DE 

CALVO SOTELO 
18-3-66. 

En la Capilla de la Casa-Palacio de 
la Diputación Provincial se ha cele
brado una misa por el eterno descan
so del alma del ilustre estadista 
Protomártir del Movimiento, don Jo
sé Calvo Sotelo, cuya fiesta onomás
tica se celebrará mañana, día 19. 

El acto fué presidido por el doctor 
don Carlos González-Bueno, Presi
dente de la Diputación, acompañado 
de los hermanos del finado, don Joa
quín y don Luis Calvo Sotelo, y del 
Presidente del Consejo de Estado, 
don Joaquín Bao. También ocuparon 
lugares destacados los Diputados pro
vinciales don Francisco Arquero So
ria, don José María Maureta, don Ra
miro Gómez Garibay, don Francisco 
Santos Benito y don Rafael Zahone-
ro Rochet; el Secretario general * de 
la Corporación, señor Martínez y 
Fernández-Yáñez; el Interventor ge
neral de Fondos provinciales, don 
Gregorio González de Miguel, y altos 
funcionarios de la Diputación. Des
pués de la misa, el Capellán Mayor 
de la Beneficencia Provincial, don Ra
fael Ortega Cruz, rezó un responso. 

INAUGURACIÓN DE UNA 
IMPORTANTE BIBLIOTECA EN 

ROBLEDO DE CHÁVELA 

18-3-66. 

El Centro Coordinador de Biblio
tecas, dependiente de la Diputación 
Provincial, ha inaugurado en Roble

do de Chávela una biblioteca insta
lada en un amplio y moderno local 
cedido por el Ayuntamiento. El fon
do bibliográfico, que se inicia con 
2.500 volúmenes, está especialmente 
seleccionado y abarca diversidad de 
materias. La nueva biblioteca, con
fortablemente instalada, dispone de 
un cómodo y alegre mobiliario, así 
como televisor, aparato de tocadis
cos y máquina de escribir. En total 
la cantidad invertida en su montaje 
se aproxima a 600.000 pesetas y, 
aparte de la Diputación y el Ayun
tamiento, hay que destacar la apor
tación del Servicio Nacional de Lec
tura, que facilitó los libros. 

Con este motivo se trasladaron a 
Robledo de Chávela el Presidente de 
la Diputación, Dr. D. Carlos Gonzá
lez-Bueno, y el Director general de 
Archivos y Bibliotecas, D. Eleuterio 
González Zapatero, a quienes les 
acompañaban el Vicepresidente de la 
Diputación, señor Lostáu; los Dipu
tados provinciales señores Arquero 
Soria y Santos Benito; el Jefe del 
Servicio Nacional de Lectura, D. Luis 
García de Jarque; el Secretario gene
ral de la Diputación, señor Martínez 
y Fernández-Yáñez; el Director del 
Centro Coordinador de Bibliotecas, 
señor Feernández Villamil, y el Sub
director del Centro, señorita Bienes. 

Después de la bendición de los lo
cales por el Cura Párroco, D. Julián 
París Obispo, pronunciaron breves 
discursos, destacando la significación 
cultural del acto, D. Tomás Sánchez 
Lucas, Alcalde de Robledo de Cha-
vela; D. Enrique Fernández Villamil, 
Director del Centro Coordinador de 
Bibliotecas; D. Eugenio Lostáu Ro
mán, Vicepresidente de la Diputación 
Provincial, y D. Eleuterio González 
Zapatero, Director general de Archi
vos y Bibliotecas. Por último, el Pre
sidente de la Diputación declaró 
inaugurada la Biblioteca Pública Mu
nicipal de Robledo de Chávela. 

Terminado el acto inaugural, el 
Dr. González-Bueno sostuvo un inte
resante diálogo con el Alcalde y auto
ridades de la localidad, comprobando 
personalmente el buen estado del 
Municipio. Por último, el Dr. Gonzá
lez-Bueno saludó a los niños de las 
escuelas que habían asistido al acto, 
a quienes invitó a una merienda. 

CONFERENCIAS-CONCIERTOS EN 
LOS COLEGIOS PROVINCIALES 

18-3-66. 

Organizadas por la Comisión de 
Educación, Cultura, Deportes y Tu
rismo de la Diputación Provincial, 
se han celebrado en los Colegios pro
vinciales, durante los días 14, 16 y 
18, tres conferencias-conciertos, a 
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cargo del misicólogo don Pedro Eche
varría Bravo, de la Real Academia 
de Bellas Artes de San Fernando y 
miembro del Centro de Estudios Ja-
cobeos, quien ha disertado sobre "La 
música en la corte de Isabel la Ca
tólica". En su interesante y amena 
disertación, el maestro Echevarría 
analizó detenidamente las vicisitudes 
por las que pasó la joven reina has
ta su matrimonio con su primo don 
Fernando de Aragón, burlando las 
asechanzas y envidias de su hermano 
Enrique IV, a cuya muerte el pueblo 
gritó: " ¡ Castilla, Castilla por la rei
na Isabel!" Dio a conocer los admi
rables músicos de la corte de Isabel y 
de Fernando, juntamente con la por
tentosa floración de la música amo
rosa contenida en el "Cancionero de 
Palacio", así como la predilección que 
por aquel entonces había por las dan
zas "Alta y Baja" en la corte de Cas
tilla. Finalmente, dedicó sumo inte
rés a la polifonio religiosa durante su 
reinado y al deseo unánime del Mun
do Hispánico para que vea pronto en 
los altares a quien sus contemporá
neos tuvieron siempre cual enviada 
de Dios. 

Las ilustraciones musicales fueron 
interpretadas admirablemente, en cin
ta magnetofónica, por las ilustres so
pranos María Rosa Barbany, Francis
ca Callao y María Victoria Samanie-
go, becarias del segundo Curso de 
"Música en Compostela". 

PLENO DE LA MANCOMUNIDAD 
DE DIPUTACIONES 

21-3-66. 

En el Palacio de las Cortes Espa
ñolas se ha reunido el Pleno de la 
Mancomunidad de Diputaciones de 
Régimen Común, bajo la presidencia 
del Dr. González-Bueno, Presidente 
de la Diputación Provincial de Ma
drid y de la Mancomunidad, y con la 
asistencia de don José Luis Moris 
Marrodán, Director general de Admi
nistración Local. 

Se aprobaron todo? los asuntos que 
figuraban en el orden del día, y se 
trataron otros de interés para la Man
comunidad, en especial el relativo al 
anticipo de 200.000.000 de pesetas, a 
cuenta del crédito de 3.000 millones, 
para la atención, mejora y construc
ción de caminos vecinales, a cargo de 
las Diputaciones. 

FIESTA DEL DIRECTOR EN EL 
COLEGIO DE SAN FERNANDO 

22-3-66. 

Se ha celebrado en el Colegio Pro
vincial de San Fernando, dependiente 
de la Diputación Provincial madrile

ña, la fiesta del Director, solemnidad 
implantada por la Congregación Sale
siana con fines pedagógicos. 

Los diversos actos que con tal mo
tivo se celebraron fueron presididos 
por el Vicepresidente de la Dipu
tación, don Eugenio Lostáu Román, 
y el Diputado Visitador del Colegio, 
don Francisco Arquero Soria. Igual
mente asistieron a los actos los Dipu
tados provinciales señores Cid, Gó
mez Garibay, Zarzo, Zahonero, Babé 
y Fernández Heredia, así como di
versos miembros de la Comunidad 
Salesiana y altos funcionarios de la 
Diputación. 

En primer lugar se procedió al re
parto de trofeos de las distintas com
peticiones deportivas que han tenido 
lugar en el transcurso del curso es
colar. Por la tarde, después de servir 
una comida extraordinaria a los alum
nos, se puso en escena en el teatro 
del Colegio la zarzuela "Los sobrinos 
del capitán Grant", montada por los 
alumnos y profesores del Centro 

Durante los actos hicieron uso de 
la palabra varios alumnos, el Admi
nistrador del Colegio, don Jesús Go-
yenechea, y el Director de este cen
tro escolar, Reverendo Padre don 
Fernando Bello, quien después de re
saltar el significado pedagógico de 
una celebración que la Comunidad 
Salesiana ha hecho ya tradicional, 
agradeció la preocupación de la Cor
poración Provincial por dicho Cole
gio, que ha conseguido que éste fi
gure entre las cinco instituciones mo
delo de España dentro de su género. 

Después de la actuación de un con
junto infantil de ritmos modernos, el 
Vicepresidente de la Diputación, se
ñor Lostáu, cerró los actos en nom
bre del Presidente, doctor González-
Bueno, quien por deberes oficiales se 
encontraba ausente de Madrid. 

EN LEGAN ES SE INAUGURÓ UN 
ESTADIO MUNICIPAL DE 

DEPORTES 
26-4-66. 

El domingo comenzaron los actos 
de la Semana de la Juventud que la 
Delegación Provincial de Juventudes 
se propone celebrar. En Leganés, 
coincidiendo con la inauguración del 
campo de deportes, se concentraron 
más de un millar de miembros de la 
Organización Juvenil española de di
ferentes pueblos de la provincia, ban
da Tambor del Bruch y Centro Ju
venil de Capacitación. Después de 
oír la santa misa de campaña se pro
cedió a la inauguración de las insta
laciones deportivas, donde se desarro
llaron diversas exhibiciones de aero
modelismo, gimnasia y competiciones 
deportivas. Asistieron el Presidente 
de la Diputación Provincial, Dr. Gon

zález-Bueno, en nombre del Subsecre-|i 
tario de la Gobernación; el Tenien
te General Musiera-García Burgos, y 
el Delegado provincial de Juventudes, 
Carlos Pérez de Lama, que represen
taba al Gobernador Civil. El Presi
dente de la Diputación pronunció 
unas palabras declarando inaugurado 
el campo de deportes. Finalizó el acto 
con un desfile de los participantes. 

DÍA DEL ANTIGUO ALUMNO 
DEL COLEGIO DE SAN FERNANDO 

3-5-66. 

En la Capilla de la Casa-Palacio 
de la Diputación Provincial, la Aso
ciación de Antiguos Alumnos del Co
legio Provincial de San Fernando ce
lebró una misa con motivo del "Día 
del Antiguo Alumno". 

Presidió la ceremonia religiosa y 
los diversos actos el Diputado pro
vincial don Francisco Arquero Soria, 
en nombre del Presidente de la Dipu
tación, acompañado de todos los di
rectivos, a cuyo frente figuraba el 
Presidente de la Asociación, señor 
Santamaría, y del Director del Cole
gio de San Fernando. Padre Fernando 
Relio. 

Después de la misa, en el domici
lio social de la Asociación se celebró 
una Junta general y a mediodía una 
comida de hermandad. 

PREMIOS DE CARTELES PARA LA 
CORRIDA DE BENEFICENCIA 

11-5-66. 

El Jurado calificador del concurso 
de carteles anunciadores de la gran 
Corrida Extraordinaria de Beneficen
cia acordó conceder los siguientes 
premios: Primero, de 15.000 pesetas, 
a don Fermín Hernández Garbayo; 
segundo, de cinco mil pesetas, a don 
José Luis Gallardo Pacheco; tercero, 
proponer dos accésits de 3.000 pese
tas para los trabajos de don Rafael 
Córdoba y don José Mollera, y uno 
de 2.000 pesetas para el cartel pre
sentado por doña Regina Orias de 
Rueda. 

LA JUNTA DEL INSTITUTO DE 
ESTUDIOS MADRILEÑOS, EN LA 

DIFUTACION 
27-5-66. 

La Junta Directiva del Instituto de 
Estudios Madrileños, presidida por 
don José Simón, ha visitado en su 
despacho oficial al Presidente de la 
Diputación Provincial de Madrid, 
doctor don Carlos González-Bueno, 
para hacerle entrega de sus últimas 
publicaciones, "Anales del Instituto" 
y "Víi genes de Madrid", y agradecer-
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le su apoyo a la labor cultural que 
realiza dicha Institución. 

Entre otros asuntos le fué expues
to al Presidente de la Diputación el 
Plan de visitas a los lugares artísti
cos y monumentales de la provincia 
por los escolares de la misma, prome
tiéndoles por último el doctor Gon
zález-Bueno su apoyo a tan intere
sante Plan, así como a las demás ac
tividades que realiza la aludida Insti
tución en favor de Madrid y su pro
vincia. 

CONFERENCIA DEL 
DOCTOR GONZALEZ-BUENO 

29-5-66. 

El Dr. González-Bueno, Presidente 
de la Diputación Provincial de Ma
drid, ha pronunciado una conferen
cia sobre "Concepto actual de la clí
nica hospitalaria" en la sesión de 
clausura de los Cursos sobre Enfer
medades Digestivas, desarrolladas ba
jo la dirección del Dr. Arias Vallejo, 
en el Ambulatorio Hermanos Aznar, 
de la Seguridad Social. 

El Dr. González-Bueno expuso de
terminadamente su proyecto y con
cepto de la organización de la Ciudad 
Sanitaria "Francisco Franco", cuyas 
obras han comenzado ya y estarán 
terminadas en el año 1968. 

La Ciudad Sanitaria sustituirá al 
antiguo Hospital Provincial, con una 
proyección clínica totalmente moder
na, con los servicios médicos y qui
rúrgicos adecuados al momento ac
tual de la medicina, con equipos mé
dicos especializados y con una dedi
cación a las más diversas clases de 
asistencia sanitaria. 

VISITA A LOS TERRENOS DONDE 
LA DIPUTACIÓN PRETENDE 
CONSTRUIR EL NOSOCOMIO 

22-6-66. 

El Presidente de la Diputación 
Provincial, Dr. González-Bueno, vi
sitó ayer, acompañado de los Dipu
tados provinciales señores Gómez Ga-
ribay y Arquero Soria, y del Decano 
de la Beneficencia Provincial, Profe
sor López Ibor, y del Arquitecto pro
vincial, los terrenos propiedad de la 
Diputación, donde está alojado el Co
legio de San Fernando, en el término 
de Fuencarral, con el fin de elegir la 
parcela en que se va a construir el 
Nosocomio para enfermos psiquiátri
cos crónicos, con capacidad para mil 
enfermos. 

El anteproyecto, ya terminado, de 
dicho Establecimiento benéfico, pasa
rá a la Comisión nombrada para el 
estudio del mismo. 

Con motivo de esta visita y al ex

presarle los PP. Salesianos que en el 
campamento de verano del Colegio, 
en Rascafría, no disponían de luz 
eléctrica, el Dr. González-Bueno donó 
en el acto, de una manera particular, 
un grupo electrógeno. 

ENTREGA DE PREMIOS EN EL 
PABELLÓN INFANTIL DE 

SAN VICENTE 

Al acto asistió D. Pilar Velarde de 
González-Bueno, esposa del Presi

dente de ia Diputación 

23-6-66. 

Se ha celebrado el acto de clausura 
de Curso y entrega de premios en el 
Pabellón Infantil de San Vicente, del 
Colegio Provincial de San Fernando, 
bajo la presidencia de don Eugenio 
Lostáu Román, Vicepresidente de la 
Corporación, asistiendo a dicho acto, 
entre otras distinguidas personalida
des, doña Pilar Velarde de González-
Bueno, esposa del Presidente de la 
Diputación. 

Los pequeños alumnos del Centro 
realizaron una exhibición de gimnasia 
educativa y juegos dirigidos, realizán
dose seguidamente la distribución de 
premios de fin de Curso. 

Por último, don Francisco Arquero 
Soria, Diputado Visitador del Colegio 
de San Fernando, pronunció la lec
ción final del Curso, felicitando a los 
alumnos galardonados y estimulando 
a todos en general para superarse en 
la formación que cuida con tanto es
mero la Diputación Provincial de 
Madrid. 

FIN DE CURSO EN EL COLEGIO 
DE NUESTRA SEÑORA DE LAS 

MERCEDES 
24-6-66 

En el Colegio Provincial de Nues
tra Señora de las Mercedes, y con 
un extenso y variado programa, se 
ha celebrado el acto de fin de Curso 
1965-66. Bajo la presidencia del Vi
cepresidente de la Diputación y Dipu
tado Visitador, don Eugenio Lostáu 
Román, asistieron también el Dipu
tado provincial don Francisco Arque
ro Soria, los ex Diputados provin
ciales señores Torrecilla y Puig y 
Maestro Amado; el Director del Co
legio, don Rufino Penal va Bernal, y 
la Superióra de la Comunidad de Hi
jas de la Caridad, Sor Carmen Mo
reno. 

Por primera vez, entre los numero
sos invitados, figuraban alumnos y 
alumnas de los distintos colegios de 
la Diputación, siguiendo una intere
sante política de hermandad entre las 
distintas instituciones que sostiene la 
Corporación. 

Igualmente constituyó una gran no
vedad la inauguración de una Barra 
Olímpica para ejercicios de gimnasia 
deportiva y, por último, la actuación 
de una agrupación musical, recién 
formada, integrada por quince alum
nas y que ofreció a los asistentes un 
selecto concierto. 

EL DR. D. FRANCISCO DÍAZ 
GONZÁLEZ, JEFE DEL SERVICIO 

DE MEDICINA GENERAL 
«INSTITUTO MARAÑÓN» 

12-7-66. 

Ha sido nombrado, por oposición, 
Profesor Jefe del Servicio de Medi
cina General "Instituto Marañón", 
del Hospital Provincial de Madrid, el 
doctor don Francisco Díaz González. 

Le dio posesión del cargo el Pre
sidente de la Diputación Provincial, 
doctor don Carlos González-Bueno, 
asistiendo al acto el Decano de la 
Beneficencia Provincial, doctor don 
J. J. López Ibor, Diputados provin
ciales y otras personalidades, así co
mo numerosos compañeros y amigos 
del doctor Díaz González. 

El doctor González-Bueno y el nue
vo Profesor del "Instituto Marañón" 
pronunciaron sentidas palabras rela
tivas al acto de la solemne toma de 
posesión. 

EL DOCTOR CABALLERO GORDO 
TOMA POSESIÓN DE SU CARGO 
DE PROFESOR-JEFE DEL SERVICIO 
DE OBSTETRICIA Y GINECOLOGÍA 

26-7-66 

Esta mañana, el Presidente de la 
Diputación, doctor González-Bueno, 
ha dado posesión del cargo de Pro
fesor Jefe del Servicio de Obstetricia 
y Ginecología de la Beneficencia Pro
vincial al doctor don Adelardo Ca
ballero Gordo, quien ganó reciente
mente en reñidas oposiciones la indi
cada plaza. Con este motivo pronun
ciaron unas palabras destacando la 
personalidad del doctor Caballero el 
Diputado Visitador del Instituto Pro
vincial de Obstetricia y Ginecología, 
don Emilio Jiménez Millas, y el De
cano de la Beneficencia Provincial, 
doctor López Ibor. El Presidente de 
la Corporación, doctor González-Bue
no, se congratuló de que la Benefi
cencia Provincial contase desde aho
ra con un colaborador tan valioso y 
significó que esperaba de él la máxi
ma dedicación y esfuerzo. Finalmen
te el doctor Caballero expresó su de
seo de poner al servicio de su nuevo 
cargo no sólo su vocación y capaci
dad, sino también un decidido afán 
de ayudar al prójimo. 
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D. FRANCISCO RUIZ FERNANDEZ 
NUEVO INTERVENTOR GENERAL DE 
FONDOS DE LA DIPUTACIÓN 

26-7-66. 

En virtud de orden del Ministe

rio de la Gobernación ha tomado 

posesión del cargo de interventor 

general de la Diputación Provin

cial de Madrid, para el que fué 

nombrado mediante concurso de 

méritos, don Francisco Ruiz Fer

nández, destacado ubetense. 

Doctor en Derecho e intendente 

mercantil, el señor Ruiz Fernández, 

que también pertenece al Cuerpo 

Nacional de Depositarios de Fon

dos de Administración Local, venía 

desempeñando el cargo de asesor-

inspector del Servicio Nacional de 

Inspección y Asesoramiento de las 

Corporaciones Locales. 

Pertenece asimismo al cuerpo téc

nico-administrativo del Ministerio de 

la Gobernación, es profesor del Ins

tituto de Estudios de Administración 

Local y diplomado en dicha ciencia. 

Recientemente, por designación 

del Ministerio de la Gobernación, re

presentó a España en el II Seminario 

del Caribe sobre Administración Mu

nicipal celebrado en Maracaibo (Ve

nezuela), y pronunció un ciclo de 

conferencias en Bogotá. 

Durante once años, don Francisco 

Ruiz Fernández desempeñó el cargo 

de depositario de Fondos en el Ayun

tamiento de San Sebastián. También 

ha sido interventor de fondos de los 

Ayuntamientos de La Carolina, Li

nares y Huesca. 

La toma de posesión se realizó en 

el despacho del Presidente de la 

Diputación, doctor don Carlos Gon

zález-Bueno, y en presencia del se

ñor Secretario general de la Corpo

ración, don Sinesio Martínez y Fer-

nández-Yáñez, y del Viceinterventor 

general de Fondos, don Gregorio 

González-Irún de Miguel. El doctor 

González-Bueno destacó los méritos 

del señor González-Irún, que durante 

cerca de dos años ha desempeñado 

interinamente y con gran acierto la 

plaza que ahora ocupa el nuevo in

terventor general, y destacó los me

recimientos del señor Ruiz Fernán

dez, del que espera un servicio pleno 

de eficacia v rendimiento. 
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